

HERZLICHEN DANK

für die grosse Anteilnahme und die unzähligen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem Bruder

Urs Krauss

erfahren durften. Herzlichen Dank an die fürsorgliche Pflege.

Wir bedanken uns für die vielen Beileidsbezeugungen durch Karten, sowie Spenden zu Gunsten der Krebsliga Schweiz.

Danken möchten wir von ganzem Herzen allen, die Urs im Leben mit Güte und Freundschaft begegnet sind und ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Bassersdorf, im Oktober 2021

Die Trauerfamilie